



Celebramos nuestra fiesta

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Región de Murcia celebró los días 15, 16 y 17 de diciembre los actos conmemorativos del día de su patrona, la Inmaculada Concepción, y el Eurodiputado y periodista Luis Herrero protagonizó una gran velada de clausura de los mismos

Certamen de fotografía,
de pintura y literario

Entrega de los diplomas
de calidad

Imposición de insignias
y entrega de medallas

Conferencia de
Luis Herrero

Nombramiento del
Iltmo. Sr. D. José Luis Gil
Nicolás como
Colegiado de Honor



Más de 700 comensales se reunieron en la Finca Buenavista de El Palmar en el acto final de los programados con motivo de la festividad de los farmacéuticos. Las conmemoraciones se iniciaron dos días antes con la Fiesta Joven y continuaron el Viernes con la celebración de la Santa Misa en el Colegio



Misa, insignias y premios



Mejor anécdota histórica ocurrida en una oficina de farmacia

Maravillas Sánchez Macarro

Normalmente las anécdotas de una oficina de farmacia están asociadas a pacientes con problemas de información o de formación... Por lo visto el mundo de la globalización y de la información para todos y en todo momento desvirtúa o desenfoca la anécdota farmacéutica, convirtiéndola en este caso en un: "anecdótico". Transcurría una mañana calurosa del mes de Agosto en una oficina de farmacia rural, cuando la auxiliar me anuncia la presencia de un mendigo en la farmacia que está realizando su trabajo: pedir. Esa mañana me dije que iba a hacer una buena acción y le entregué dos euros quedando convencida que había hecho la buena obra del día. En ese momento no sabía lo que me depararía dicha acción.

Cuando nuestro personaje tenía los dos euros en su poder, me informa que tiene un dolor muy fuerte en una rodilla, pidiéndome algo para paliar ese dolor que no le deja caminar. Realizo mi trabajo y le dispenso una pomada con antiinflamatorio que por supuesto no me paga y adiós muchas gracias.

Mi cara era un poema, pero continué con la cotidianidad de ese día caluroso del mes de Agosto.

En una vuelta de tuerca más de este suceso, nuestro personaje vuelve al día siguiente a la farmacia y a gritos entre la multitud, sus palabras vociferantes hablan de un hijo de p... (palabras textuales) que le ha robado la crema, ante mi incredulidad, me increpa y me dice, señora: "Usted no conoce al fulano éste, (prefiero no seguir con los adjetivos) que ha aprovechado mientras dormía para robármela". Pensé: la verdad algunas veces resulta inverosímil y le dispense la segunda pomada de forma inevitable.

Uno de esos días en una tertulia deliciosa de rebotica me informan de la presencia y actuación en el pueblo de un hombre que utiliza un "ungüento maravilloso" que quita todos los dolores y males de la gente con artrosis y problemas de huesos.

Dicho aprendiz de brujo del siglo XXI, se ofrece amablemente a realizar un masaje especial y asegurar eliminar el dolor en pocos minutos, además de afirmar tener propiedades curativas y tras varias sesiones eliminar el problema, eso sí previo pago de treinta misereros euros por sesión.

Mi cara ya no era un poema, era un epistolario, pero afirmé anteriormente que la realidad algunas veces resulta inverosímil y como dice la sabiduría popular supera la ficción.

El caballista (apodo de un cliente de la farmacia), conocido en el pueblo porque no se fía de nadie, hombre huraño y poco hablador, me pregunta preocupado: "¿Usted cree que la crema que va poniendo el hombre ése por las casas será buena o me hará daño?".

Ya en la rebotica mi cara no es un poema, ni un epistolario, se me ha encendido la luz: "¿y si me asocio con él?".



Dentro de los actos conmemorativos en honor a la Inmaculada Concepción, el día 16 de diciembre se celebró una misa en el salón de actos del Colegio, a las 20.30 horas, por el capellán de este centro y canónigo de la S.I. Catedral, Faustino Fernández Molina.

Al finalizar la santa misa, se procedió a la imposición de las insignias de este Colegio a los farmacéuticos con 25 años de colegiación.

En el marco de esta celebración se entregó el primer premio del 'X Certamen Fotográfico Salvador Martínez Avilés' a la obra "No fumes dentro" de Sara Peñalver Sánchez, el Premio del XII

Certamen de Fotografía 'Tema Farmacéutico' a la colección "Sin título" de Amparo González Tomás, y un accésit a la obra "Transcantábrico" de Javier Graullera Marco.

También se entregaron los galardones a los premiados en el 'XII Certamen de Pintura', cuyo primer premio fue para "Bosque" de Pilar Cárdenas Rueda y el segundo para "Fórmula Magistral" de Victoria Alemán Serrano.

La ganadora del 'Certamen Literario 2005', en la categoría de mejor anécdota, fue Maravillas Sánchez Macarro, y se otorgaron dos accésit a Manuel Soria Fernández-Mayoralas y Bartolomé Sánchez Bernal.

Insignia a los 25 años de Colegiación

D^º. TERESA ANDUJAR RIVAS
D. ANTONIO LUIS ARACIL SALAR
D. ANTONIO CAPARROS BRAVO
D. JOSE LUIS CASTILLO GUERRERO
D^º. VICTORIA CASTIÑEIRAS BUENO
D^º. MARIA DEL CARMEN CELDRAN POYATO
D. MIGUEL CHAMORRO GOMEZ
D^º. ELOISA CORBALAN CARREÑO
D^º. MARIA DOLORES CRESPO GALVEZ
D^º. MARIA SOLEDAD ESPIN MESAS
D^º. MARIA JOSE GALINDO GARCIA
D. JUAN JOSE GARCIA RUIZ
D. AGUSTIN GUILLEN MARCO
D^º. MARIA DEL CARMEN GUTIERREZ-MOYANO LOPEZ
D. MANUEL HUMMER NAVARRO
D^º. MARIA LOPEZ BOTIA
D. JUAN LOPEZ MARIN
D. BENJAMIN LOPEZ MARTINEZ-MENA

D. EDUARDO LUIS MARTINEZ BELLVIS
D^º. ELENA CARMEN MARTINEZ SANCHEZ
D^º. MARIA MERCEDES MATEO VISUARA
D^º. JUANA MARIA MORALES ARNAU
D^º. MARIA DEL MAR MORALES RAMIREZ
D. JOSE JOAQUIN NAVARRO ABADIA
D^º. EMILIA ORTEGA TOMAS
D. FRANCISCO ORTIZ ALEMAN
D. ARSENIO PACHECO ATIENZA
D. FRANCISCO PEREZ GARCIA
D^º. MARIA LUISA PEREZ LOPEZ
D. PEDRO ANGEL PEREZ MARTINEZ
D. JOSE ANTONIO PEREZ RIBELLES
D^º. MARIA JESUS RAMIREZ SANCHEZ
D^º. ANA RODENAS FERNANDEZ
D. BARTOLOME SANCHEZ BERNAL
D. FRANCISCO ESTEBAN SANCHEZ ROSIQUE
D^º. NORMA SUAREZ HURLE

Un año más... Minipatrona

Por segundo año consecutivo los actos de celebración de la Patrona de los Farmacéuticos "La Inmaculada Concepción", se iniciaron con una fiesta joven en el pub Tropic de Murcia,

que ya todos conocen como "Minipatrona". La fiesta congregó a más de 250 farmacéuticos y se prolongó hasta bien entrada la madrugada del día 16 de diciembre.

Obras premiadas



"No fumes dentro"
Dña. Sara Peñalver Sánchez



"Sin título"
Dña. Amparo González Tomás



"Transcantábrico"
D. Javier Graullera Marco



"Formula Magistral"
Dña. Victoria Alemán Serrano



"Bosque"
Dña. Pilar Cárdenas Rueda

Carta

Ilmo. Sr. Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Región de Murcia.

Querido amigo y colega:

Una vez más muestro mi agradecimiento y conformidad sobre el concurso de pintura para farmacéuticos, con motivo de la celebración de nuestra fiesta patronal Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción, patrona nacional de los boticarios españoles.

(...) Este año, creo que sea el último que me presente a este certamen, os envío la "Actualidad Farmacéutica", con un intenso y claro mensaje profesional crítico y peligroso para todas las Oficinas de Farmacia y con gran ilusión en que tales problemas tengan una adecuada solución en bien de todos.

Esta primavera pasada acudía a la Junta Extraordinaria del Colegio en la que nuestro Presidente expuso claramente la situación que sufrimos o que nos amenaza, de frente, en nuestro funcionamiento y distribución de medicamentos desde las cooperativas, altamente conocidas, hasta nuestras oficinas.

Me impresionó grandemente, y al llegar a mi casa, me fui a mi rincón de evasión con la pintura y diseñé un boceto.



Creo que, para el profesional, que no para un jurado ajeno a ello, se interpreta lo que quiero decir, pero lo expreso, más detalladamente:

Gran panel y a la izquierda, una Gran Copa, similar al emblema de Farmacia, sobre Ruedas: quiere decir que iba muy bien. De pronto, aparecen los "guerrilleros" de la Gran Industria Farmacéutica, que quieren ser los que hagan, directamente, la distribución de los medicamentos a las Oficinas de Farmacia.

Las cooperativas se crearon después de los laboratorios fabricantes y claro, es un medio de distribuir los medicamentos suavemente, según necesidad, y adecuadamente para todos.

Nuestra Hefame se formó hace más de 50 años, y otros muchos más que se establecieron con los socios farmacéuticos en toda nuestra España, para bien de todos.

¡¡¡ Ya estaban las ruedas marchando!!!

Pero mira por dónde, se quiere romper, divagar, desmembrar, y los más pudientes podrán comprar directamente, pero los más débiles económicamente, serán las víctimas.

¿Tendrá una solución inteligente? Así lo espero.

Llevo casi cincuenta años como profesional, encantada, pero sufriendo por muchas cosas que no debieran ocurrir.

Tengo gusto en regalar al Colegio este "mamotreto" de pintura, pues, por lo que ves, no me cabe en mi casa y sé que, como recuerdo cariñoso, sabrás aceptarlo y dejar en nuestro COF de Murcia.

Deseo llegar a los 50 años de Colegiación, para que me puedas entregar en mano, no de forma póstuma, esa gran medalla de Plata que dice tanto, aunque esté calladita.

Os quiero mucho a todos, muy especialmente a ti, como amigo y Presidente.

Un fuerte abrazo.

Amelia Corbalán Belmonte, de 73 años cumplidos.

Conferencia de Luis Herrero



Los actos en conmemoración de la Inmaculada Concepción continuaron el día 17 con una conferencia que impartió el Eurodiputado y periodista Luis Herrero, a la que también

asistió la Eurodiputada Cristina Gutiérrez-Cortines y que fue presidida por el Secretario General de la Presidencia del Gobierno Regional, José Antonio Ruiz Vivo. Durante



esa misma velada, José Luis Gil Nicolás, Secretario General de la Consejería de Sanidad, recibió el nombramiento de Colegiado de Honor.

Reconocimientos



Farmacias acreditadas de Calidad

- D. JUAN AGUILAR AMAT BAÑÓN
- D. FRANCISCO ALEMAN ALEMAN
- D. ALBERTO AMAT FERNANDEZ
- D. DOMINGO ARCAS LOPEZ
- D. JUAN MIGUEL BOSCH HERVAS
- D^a. SABINA BUENDIA NOGUERA
- D^a. M^a ASCENSION CAMPILLO GARCIA
- D. MIGUEL SALVADOR CANO CERON
- D. ANTONIO CARRILERO GALERA
- D^a. ALICIA CASANUEVA LUIS
- D^a. ARACELI CLAVEL ROJO
- D^a. ELOISA CORBALAN CARREÑO
- D. FCO. JAVIER FERNANDEZ PEREZ
- D. CAYETANO FUENTES AYALA
- D. ALEJANDRO GALINDO TOVAR
- D. PEDRO HERNANDEZ REX
- D^a. ESTHER, D^a. MARIA ELENA Y D. FELIX MARTINEZ MONJE
- D^a. JUANA MARIA MORALES ARNAU
- D^a. MARIA CECILIA MORENO BEJAR
- D. JOSE CARLOS MORENO BRAVO
- D. FRANCISCO ORTIZ ALEMAN Y D. FCO. JOSÉ ORTIZ PUJALTE
- D^a. SARA PEÑALVER SANCHEZ
- D^a. MARIA JOSE PRIOR SEGURA Y D. JUAN DE AGUILAR AMAT PRIOR
- D^a. ROSA MARIA QUILIS AROCAS
- D. PRUDENCIO ROSIQUE ROBLES
- D. FCO. ARTURO RUIZ PINA
- D. FCO ESTEBAN SANCHEZ ROSIQUE
- D^a. MARIA ANDREA SELMA FERRANDEZ
- D^a. MERCEDES TORRES PEREZ Y D^a. ESPERANZA MUÑOZ MUÑOZ
- D^a. EMILIA MARIA TORRES TOMAS

Tras la conferencia se entregaron las medallas a los cinco farmacéuticos con 50 años de colegiación y los diplomas de calidad a los farmacéuticos que participaron en el programa Califarma.

Medalla a los 50 años de Colegiación

- D. FRANCISCO CARRION NAVARRO
- D. PEDRO DE HARO GUIJARRO
- D^a. CARMEN GOMEZ MOLINA
- D^a. CARMEN IBAÑEZ PASCUAL
- D^a. MARIA LUISA TORA CANTO

Cena de gala

Estos actos finalizaron con una cena de gala en la Finca Buenavista de El Palmar, a la que asistió un nutrido grupo de representantes de la vida sanitaria, política, económica y social de la Región, y que estuvo presidida por el Secretario General de la Presidencia del Gobierno regional, José Antonio Ruiz Vivo.

